

Essence: Doux enfants, tenez un *journal* quotidien de vos progrès, et voyez quel a été votre comportement tout au long de la journée. *Vérifiez* que vous êtes restés *honnêtes* envers le Yagya.

Question: Pour quels enfants le Père a-t-il beaucoup *de respect*? Quel est le signe de ce *respect*?

Réponse: Le Père a beaucoup de *respect* pour les enfants qui sont honnêtes envers Lui, ceux qui sont vrais envers le Yagya et qui ne cachent rien. Comme Il a du *respect* pour eux, Il leur donne beaucoup d'amour et les élève. Il les envoie aussi faire du *service*. Les enfants, vous devriez avoir la sagesse de dire la vérité et de suivre *shrimat*.

Chanson: La Flamme s'est allumée dans l'assemblée, et les papillons de nuit se sacrifient à la Flamme.

Om shanti. Cette chanson est *fausse* car vous n'êtes pas des papillons de nuit. En fait, les âmes ne peuvent pas être appelées des papillons. Les dévots ont donné toutes sortes de noms différents. Comme ils ne savent pas, ils disent «Neti, neti» (ni ceci, ni cela). Ils sont athées. Néanmoins, ils nomment quand même n'importe comment ce qui leur vient à l'esprit. Ils donnent des noms comme Brahm, papillon de nuit, etc. Ils disent même que l'Âme Suprême est dans les pierres et les cailloux. Vu que personne ne reconnaît précisément le Père sur le chemin de la dévotion, le Père doit venir Se présenter personnellement. La présentation du Père ne figure pas dans les écritures, etc. De ce fait, on les appelle des athées. Les enfants, le Père s'est maintenant présenté à vous. Néanmoins, c'est une grande tâche pour l'intellect que de se considérer comme étant une âme et de se souvenir du Père. À présent, tout le monde a un intellect de pierre. Chaque âme a un intellect. On comprend à partir des *organes* (des sens) d'une âme si son intellect est divin ou de pierre. Tout dépend de l'âme. Les gens disent que chaque âme est l'Âme Suprême et que, comme les âmes sont immunisées de l'effet de leur action, elles peuvent faire tout ce qu'elles veulent. Bien qu'ils soient des êtres humains, ils ne connaissent pas le Père. Le Père dit: Maya, Ravan a pétrifié leur intellect. De jour en jour, ils deviennent de plus en plus *tamopradhan*. La force de Maya est très grande, si bien qu'ils ne se réforment même pas. Les enfants, on vous a dit d'écrire chaque soir le journal de ce que vous avez fait durant la journée. Ai-je mangé de la même manière que les déités? Mon comportement a-t-il été conforme à la loi ou semblable à celui d'un idiot? Si vous ne vérifiez pas quotidiennement votre journal, vous ne serez jamais capables de progresser. Maya continue à gifler de nombreux enfants. Certains écrivent: Aujourd'hui, le yoga de mon intellect est allé vers le nom et la forme d'untel ou d'unetelle. Aujourd'hui, j'ai commis ce péché. Seule une poignée écrit son journal aussi honnêtement. Le Père dit: Personne ne Me connaît comme Je suis ni ce que Je suis. C'est seulement lorsque vous considérerez que vous êtes des âmes et que vous vous souviendrez du Père, que quelque chose siègera dans votre intellect. Le Père dit: Bien qu'il y ait beaucoup d'enfants qui expliquent très bien la connaissance, ils n'ont pas de yoga. Comme leur reconnaissance n'est pas complète et qu'ils sont incapables de comprendre, ils ne peuvent pas l'expliquer aux autres. Les gens du monde entier ne connaissent pas du tout le Créateur et la création. Par conséquent, ils ne savent rien. Cela aussi est fixé dans le *drama* et se reproduira. Dans 5000 ans, cet âge reviendra et Je devrai revenir vous expliquer. Ce n'est pas une mince affaire que de prétendre à un royaume. Cela demande un gros effort. Maya vous attaque beaucoup. Il s'agit d'une grande bataille. C'est de la *boxe*. Seuls ceux qui sont très habiles engagent le combat. Ils se rendent mutuellement inconscients. Certains disent: Baba, il y a de nombreuses tempêtes de Maya, et telle ou telle chose est arrivée. Très peu écrivent la vérité.

Beaucoup cachent des choses. Ils ne comprennent pas comment dire la vérité à Baba, ni quelle shrimat ils devraient suivre. Ils sont incapables d'en parler. Le Père sait que Maya est très puissante. La honte les empêche de dire la vérité. Ils accomplissent des actions telles qu'ils ont trop honte d'en parler. Le Père vous donne beaucoup de *respect* et vous élève. «Celle-ci est très bonne: Je vais l'envoyer quelque part pour faire du *service all-round*.» C'est ça! Ils deviennent arrogants, sont giflés par Maya puis chutent. Bien entendu, Baba fait votre éloge afin de vous élever. Il vous donne beaucoup d'amour et Il vous élève: Vous êtes très bons. Le service physique que vous faites est très bon lui aussi. Cependant, Il vous dit à juste titre que la destination est très élevée. L'effort qui consiste à renoncer à son corps et aux relations de son corps, et à considérer que l'on est une âme, est le travail de l'intellect. Vous êtes tous des faiseurs d'effort. Un si grand royaume est en train de s'établir. Vous êtes tous les enfants, les *étudiants* et les *disciples* du Père. Celui-Ci est le Père du monde entier. Tout le monde L'appelle. Il vient et continue de vous expliquer, les enfants. Malgré cela, il n'y a pas beaucoup de respect envers Lui. Quand des gens importants viennent, on s'occupe d'eux avec beaucoup de *respect*. Il y a tant de faste. À présent, tout le monde est impur mais personne ne se considère comme tel. Maya a totalement dégradé leur intellect. Ils disent que la durée de l'âge d'or est de tant et tant d'années. Par conséquent, le Père dit: Ils sont à 100% insensés. Bien qu'ils soient humains, voyez un peu ce qu'ils font. Ils disent d'une chose qui dure 5000 ans qu'elle dure des centaines de milliers d'années. Le Père vient l'expliquer: Le royaume de Lakshmi et Narayan existait il y a 5000 ans. C'étaient des êtres humains avec des vertus divines. C'est pourquoi on les appelle des déités. Ceux qui ont des traits diaboliques sont appelés des diables. C'est le jour et la nuit entre les déités et les diables. Tant de combats et de violence ont lieu aujourd'hui. Tous les préparatifs pour la guerre continuent à être effectués. Le monde entier doit être sacrifié dans ce feu sacrificiel. Par conséquent tout est en train de se préparer dans ce but. Ils ont inventé de telles *bombes*. Ce n'est pas maintenant qu'ils vont arrêter de les fabriquer. En peu de temps, tout le monde en possédera beaucoup, parce que la destruction doit s'accomplir très rapidement. À ce moment-là, il ne restera plus d'*hôpitaux*, etc. Personne ne saura rien. Ce ne se sera pas comme d'aller chez votre tante! Avoir des visions de la destruction n'est pas une broutille! Vous serez capables de voir le monde entier en feu. Vous aurez des visions que le feu est vraiment partout. Le monde entier doit être détruit. C'est un monde tellement immense! Le ciel ne prendra pas feu. Tout ce qui se trouve sous le ciel sera détruit. C'est le jour et la nuit entre l'âge d'or et l'âge de fer. Ici, il y a tant d'êtres humains, d'animaux, de choses. Cela aussi ne reste pas facilement dans l'intellect des enfants. Pensez-y! Il est question de 5000 ans. Il y avait le royaume des déités. Il y avait très peu de monde. Maintenant, les gens sont si nombreux, c'est l'âge de fer. Il va vraiment être détruit. Les âmes, le Père vous dit : à présent, souvenez-vous constamment de Moi Seul! Il faut se souvenir de Lui avec compréhension. Beaucoup continuent simplement de dire: «Shiva, Shiva». Même les petits enfants le disent même si leur intellect ne Le comprend pas du tout. Ils ne le disent pas avec la réalisation qu'Il est un point de lumière. Nous aussi sommes de tels minuscules points. Nous devons nous souvenir de Lui avec cette compréhension. Avant tout, consolidez cela : Je suis une âme. Ensuite, instillez bien l'introduction au Père dans votre intellect. Seuls les enfants introvertis peuvent très bien comprendre cela: Moi, l'âme, je suis un point. Moi, l'âme, je suis actuellement en train de recevoir la *connaissance* de comment un *rôle* de 84 vies est enregistré en moi l'âme, et de comment l'âme est en train de devenir à nouveau satopradhan. Vous ne pouvez comprendre ces aspects que si vous êtes introvertis. Faire cela prend du *temps*. Les enfants, vous savez que c'est votre dernière vie. Nous sommes maintenant sur le point de rentrer à la maison. Le fait que chacun et chacune de vous soit une âme devrait être ferme dans votre intellect. C'est seulement quand votre conscience des corps diminue que votre conduite et vos paroles peuvent être réformées. Votre conduite empire même quand vous ne vous détachez pas ce votre

corps. En conscience du corps, vous dites une chose ou une autre. Il doit y avoir une grande *honnêteté* envers le yagya. Pour le moment, vous êtes très négligents. Vous n'avez pas changé votre nourriture, votre boisson ou l'atmosphère, etc. Beaucoup de *temps* est encore nécessaire. Baba se souvient des enfants *serviables*. Ce sont eux qui seront capables de prétendre à un statut. Vous faire simplement plaisir avec ce que vous faites, c'est comme mâcher des pois chiches grillés. Il est nécessaire d'être introvertis. Vous avez besoin de tact pour expliquer aux autres. Personne ne comprend dans les expositions. Ils se contentent de dire que ce que vous dites est juste. Ici aussi, c'est numberwise. Vous avez la foi que vous êtes devenus les enfants du Père, et que vous recevez du Père l'héritage du paradis. Votre seul business consiste à faire pleinement le *service* du Père. Alors, vous baratterez assurément l'océan de connaissance tout au long de la journée. Ce Baba doit aussi être en train de baratter l'océan de connaissance. Autrement, comment pourrait-il obtenir un statut? Les enfants, les deux ensemble vous expliquent. Comme la côte est raide, vous avez reçu deux *moteurs*. Quand un train gravit une montagne, il a deux *moteurs*. Parfois, le train s'arrête et parfois même il recule un peu. C'est la même chose avec Mes enfants. Tout en montant et en faisant des efforts, ils s'arrêtent. Ils ne sont plus capables de monter. Ils font l'expérience d'une éclipse ou d'une tempête de Maya. Ensuite, ils chutent complètement et se brisent en morceaux. Certains font juste un peu de *service* et ils deviennent arrogants et chutent. Ils ne comprennent pas que Dharamraj est avec le Père. S'ils accomplissent de tels actes, ils devront faire l'expérience d'une grande punition. Mieux vaudrait qu'ils partent vivre à l'extérieur. Appartenir au Père et prétendre à votre héritage, ce n'est pas comme d'aller chez votre tante! Si après avoir appartenu au Père, vous accomplissez de tels actes, vous diffamez Son nom. Vous devrez alors subir des blessures. Devenir un héritier, ce n'est pas comme d'aller chez votre tante! Certains sujets deviennent tellement riches, n'en parlons même pas! Sur le chemin de l'ignorance aussi, certains sont bons et d'autres moins bons. Les parents disent à leurs enfants indignes de ne pas se présenter devant eux. Ici, il ne s'agit pas seulement d'un ou de deux enfants. Ici, Maya est très puissante. Par conséquent, soyez très introvertis, les enfants. C'est seulement alors que vous serez capables d'expliquer à quiconque. Ils seront alors prêts à se sacrifier à vous. Ils se repentiront beaucoup d'avoir tant insulté le Père. La punition de quelqu'un qui dit que Dieu est omniprésent ou que lui-même est Dieu, n'est pas mince. Ils ne peuvent pas repartir juste comme ça! C'est un problème encore plus grand pour eux. Le moment venu, le Père leur demandera des comptes. Au moment du jugement, tout le monde doit régler ses comptes. Il faut un intellect très vaste et illimité pour le comprendre. Voyez simplement les gens: ils attribuent toutes sortes de *prix pour la paix*. En fait, Seul l'Unique peut apporter la *paix*. Les enfants, écrivez: La *paix*, la *pureté* et la *prospérité* sont établies dans le monde conformément à la shrimat de Dieu. Shrimat est très célèbre. Les gens accordent tant de *respect* à la Shrimat Bhagavad Gîta. Quand quelqu'un critique l'écriture ou le temple de quelqu'un d'autre, des conflits éclatent. Vous savez désormais que ce monde entier va brûler et être détruit. Ces temples, ces mosquées, etc. continueront d'être brûlés. Cependant, vous devez devenir purs avant que tout cela ne se produise. Vous devriez avoir cette préoccupation. Vous devez également vous occuper de votre foyer. Beaucoup de gens viennent ici; vous ne pouvez pas tous simplement vivre ici comme des chèvres. Il faut prendre grand soin de cette vie parce qu'elle est inestimable. Il faudra aussi cesser d'emmener de jeunes enfants ici. Comment pourrait-on s'en occuper ? Quand les enfants sont en vacances, certains pensent: Où pouvons-nous aller, sinon là-bas? Allons rejoindre Baba à Madhuban! Cela devient ensuite comme une dharamsala (lieu de repos pour les pèlerins). Donc, comment cela pourrait-il être une *université*? Pour l'instant, Baba se contente d'observer et à un certain moment, il émettra un *ordre* disant que plus personne ne sera autorisé à emmener d'enfants ici. Cette servitude pourra être adoucie. Il y a un sentiment de compassion pour les mères. Les enfants, vous savez que Shiv Baba est incognito.

Certains n'ont aucun *respect* pour celui-ci. Ils croient qu'ils ont une *connexion* avec Shiv Baba. Ils ne comprennent même pas que Shiv Baba doit expliquer à travers celui-ci. Maya en attrape certains par le bout du nez, et leur fait commettre de mauvaises actions. Elle ne les lâche pas. Il faut de tout dans un royaume! Vous aurez toutes ces visions à la fin. Vous aurez aussi des visions de la punition. Même si certains enfants ont déjà eu ces visions avant, ils n'arrêtent pas de commettre des péchés. C'est comme si certains enfants avaient fait un nœud pour être de *troisième classe*. Par conséquent, ils ne cessent de commettre des péchés. En fait, ils sont en train de très bien préparer leur propre punition. Il faut leur expliquer: Ne faites pas un nœud pour devenir de *troisième classe*. Maintenant, faites un nœud pour devenir Lakshmi et Narayan. Certains font un très bon nœud, et écrivent aussi quotidiennement leur *journal* : Ai-je fait quelque chose de mal aujourd'hui? Beaucoup avaient l'habitude d'écrire un tel *journal*. Cependant, ils ne sont plus ici. Maya les a fait dégringoler. Je vous donne du bonheur pour un demi-cycle, et Maya vous cause de la peine pour un demi-cycle. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez introvertis et ayez la pratique de rester au-delà de la conscience de votre corps. Modifiez votre nourriture, votre boisson, votre activité et votre conduite. Que le fait d'être simplement heureux de ce que vous faites ne vous conduise à devenir négligents.
2. Cette côte est très raide. Soyez donc très prudents en accomplissant chaque action et en avançant. Ne soyez pas arrogants. Ne préparez pas votre propre punition en agissant mal. Faites un nœud pour vous souvenir de devenir comme Lakshmi et Narayan.

Bénédictio: Puissiez-vous être un faiseur d'efforts faciles qui rend l'atmosphère spirituelle grâce à son niveau élevé de spiritualité.

Grâce à votre niveau de spiritualité, rendez l'atmosphère de votre lieu de service, spirituel, afin qu'il puisse y avoir facilement du progrès pour vous-mêmes et pour les âmes qui vont y venir. Tous ceux qui viennent sont fatigués de l'atmosphère extérieure et ont besoin d'un supplément de coopération. En conséquence donnez-leur la coopération d'une atmosphère spirituelle. Devenez un faiseur d'efforts faciles et rendez-les autres ainsi également. Que chaque âme qui vient vers vous fasse l'expérience que c'est un endroit où elle peut facilement faire des progrès

Devise: : Devenez un donneur de bénédictions qui ne cesse de donner des bénédictions de bons souhaits et de sentiments purs

***** OM SHANTI *****

Avyakt signal: Restez constamment victorieux avec la conscience de la forme combinée.

Le Père et vous êtes combinés. Donc, continuez à avancer avec zèle et enthousiasme. Si vous vous sentez faibles ou démoralisés, donnez tout cela au Père; ne le gardez pas avec vous. Ne gardez que le zèle et l'enthousiasme. Continuez à danser dans le zèle et l'enthousiasme, continuez à chanter et à prendre Brahma Bhojan.